
 

 

Comitato Quartiere/Frazione Spinetta – Comune di Cuneo 

 Verbale di assemblea ordinaria del  20/11/2017 

 Alle ore 21,00 del 20 novembre 2017, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. 

Spinetta, si è riunito il  Comitato di quartiere/frazione.  

 Sono presenti :  CAVALLO Roberto, MASSUCCO Marco,  PALLADINI Mattia, GIULIANO Valter, 

MONDINO Giorgio e ANTONINI Rosanna, COMETTO Adriano, BERGESE Matteo, VEGLIA Valerio. 

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti Ordini Del Giorno: 

• Inaugurazione nuova piazza Conti Gondolo della Riva; 

• Solleciti Comune per richieste già verbalizzate; 

• Domanda per contributi 2017 

• Richiesta dossi e rifacimento strisce in punti critici della frazione; 

• Manutenzione verde pubblico, strade e ciclabile, proseguimento della stessa; 

• Punti luce. 

• Controllo lavori nuova piazza per problemi alla tenuta dei blocchetti porfido; 

• Varie ed eventuali. 

Verificato il numero legale, si è proceduto con l'apertura dei lavori.  

Riguardo ai punti all’ordine del giorno , alcuni dei quali già portati all’evidenza del Comune 

nell’incontro del 04/10/2017  e di cui non abbiamo avuto risposta, si decideva di fare sollecito 

scritto. 

 Di seguito un sunto delle precedenti richieste e delle nuove: 

1 Manutenzione palizzata pista ciclabile e pulizia e proseguimento verso il centro della frazione ; 

2 Dossi attraversamento Centro Frazione, Scuola Materna, dopo rotonda piazza verso Peveragno e 

rotonda Via della Ripa; 

3 Strada verso Tetto Garetto allargamento e messa in sicurezza; 

4 Posizionamento di uno specchio all’uscita di via della Ripa verso Pilone; 

5 Messa in sicurezza accesso Cimitero con eventuale marciapiede; 

6 Costruzione di una pensilina fermata autobus su via Spinetta dopo Via Monea Otregesso per 

evitare lo stazionamento dei pedoni sulla carreggiata stradale; 



7 Rifacimento strisce pedonali ove necessario; 

8 Pulizia strade e verde pubblico segnalazioni inadempienze da parte della ditta appaltante; 

Inoltre ancora per quanto riguarda la sicurezza , si segnalerà al comune il cedimento  dei 

guardarail di via Gauteri oltre la scuola elementare, e le pessime condizioni del manto stradale di 

via Peano. 

Viene segnalato che durante le piogge la fermata dell’autobus in centro frazione si allaga , 

causando disagio agli utenti. 

Inoltre il comitato vuole organizzare l’inaugurazione della Piazza , ma solo dopo che il Comune 

abbia provveduto a sistemare definitivamente le problematiche venute alla luce dopo la fine dei 

lavori ( blocchetti che si muovono e vengono via facilmente). 

Si decide inoltre di invitare agli incontri bimensili del comitato tutti i consiglieri frazionisti eletti 

nelle ultime consultazioni elettorali 

IL tutto viene deliberato all’unanimità. 

Constatato l'esaurimento degli argomenti all’ODG, alle ore 23.00  il Presidente  ringraziava i 

partecipanti e scioglieva l'assemblea.     

 

     Il SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE 

ANTONINI Rosanna                                                                CAVALLO Roberto 


